



Sheinbaum ‘apacigua’ a maestros: Retira reforma a ley del ISSSTE que provocó paros y marchas

Ricardo Monreal, líder de los diputados de Morena, dijo que la presidenta de México retiró esa iniciativa del Congreso. Sheinbaum se reunió con maestros este martes



[Claudia Sheinbaum ‘adelanta regalo’ a los maestros](#): La presidenta de México retiró del Congreso la **reforma a la Ley del ISSSTE** que provocó protestas del magisterio.

La decisión se da después de que Sheinbaum tuvo un encuentro con los profesores en Palacio Nacional.

La presidenta de México fue abordada por [maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación \(CNTE\)](#) en su visita a Chiapas durante el fin de semana.

“Chiapas y luego con toda la CNTE... **Vamos a reiniciar el diálogo** porque por alguna razón no habíamos quedado en las fechas”, comentó el viernes 14 de marzo.

Con esta decisión, se cancela **el paro nacional al que la CNTE había convocado para esta semana**, del miércoles 19 al viernes 21 de marzo.



Ricardo Monreal, líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, anunció que Sheinbaum retiró la iniciativa.

“La presidenta Sheinbaum puede retirar las iniciativas que presente. Nos informó, como Cámara de origen, que **retira la de reforma a la Ley del ISSSTE, para facilitar acuerdos con el magisterio**. Procederemos conforme a la ley”, publicó en X (antes Twitter).

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2025/03/18/sheinbaum-retira-reforma-a-ley-del-issste-que-provoco-protestas-de-maestros/>